



Sociedad Castellano-Manchega
de Medicina de Familia y Comunitaria

La Sociedad Castellano-Manchega de Medicina Familiar y Comunitaria (SCAMFYC) formará parte del Foro Autonómico de Médicos de Atención Primaria de Castilla-La Mancha.

Hoy, lunes 26 de febrero, se constituye el **Foro Autonómico de Médicos de Atención Primaria de Castilla-La Mancha**, del que forman parte representantes de los Consejos de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha, la Sociedad Castellano-Manchega de Medicina Familiar y Comunitaria (SCAMFYC), la Sociedad Castellano Manchega de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN-CLM), la Sociedad Manchega de Médicos Generales y de Familia (SEMG-CLM), la Asociación de Pediatría de Atención Primaria de Castilla-La Mancha (APapCLM), la Sociedad Española de Pediatría Extrahospitalaria y Atención Primaria de Castilla-La Mancha (SEPAP CLM), el Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina en Castilla-La Mancha (CEEM-CLM) y el Sindicato Médico de Castilla-La Mancha (CESM-CLM).

Desde SCAMFYC compartimos el objetivo del Foro de ser un referente e **impulsar y mejorar el primer nivel asistencial de nuestra región**, garantizando la calidad asistencial con una dotación presupuestaria adecuada y defendiendo las condiciones profesionales de los médicos de familia y los pediatras, lo que tendrá como resultado la mejora de la salud de todas las personas de nuestra comunidad. Será asimismo un ámbito donde podremos compartir visiones y sensibilidades diferentes ante las necesidades y reivindicaciones de la Atención Primaria castellano-manchega.

Desde nuestra Sociedad, deseamos que este foro de encuentro permita **sumar fuerzas y aunar sinergias** entre todos los compañeros que trabajamos en Atención Primaria, conscientes de que los retos presentes, y los que están por venir, necesitan de una **misión compartida sin divisiones**.

La Sociedad Castellano-Manchega de **Medicina Familiar y Comunitaria** estará siempre en aquellos foros donde se trabaje por el **desarrollo de las competencias** de la **especialidad médica** que cuenta con más profesionales en el ámbito del Servicio de Salud en Castilla-La Mancha, defendiendo dicho abordaje en el contexto de la **participación comunitaria**, desde una visión de **prevención y promoción de la salud**.

Agradecemos del mismo modo la **voluntad compartida** del **resto de organizaciones** que forman parte de este foro, del encuentro y el trabajo por un bien común: que la Atención Primaria tenga en nuestra Comunidad el **posicionamiento** que realmente **se merece**.

Sumaremos, como lo hemos hecho siempre, defendiendo una Atención Primaria **DIGNA, FUERTE Y PROTAGONISTA**.